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会 議 摘 録 

会議名称 御幸公園梅
う め

香
かおる

事業第１６回推進会議 

日 時 平成３０年１１月２日（金） １３：３０～１４：３０ 

会 場 幸区役所４階第２会議室 

出席者 ■委員 

○幸区町内会連合会      鏑木茂哉 委員長   

○幸観光協会         加藤邦彦 副委員長      

○幸区町内会連合会      齊木敏雄 委員 

○幸区町内会連合会      金井弘年 委員 

○幸区老人クラブ連合会    佐藤例藏 委員 

○幸区文化協会        山田益男 委員 

○幸区子ども会連合会     神谷厚子 委員  

○総合科学高等学校      荒井利之 委員  （順不同） 

 

■関係者 

○総務課 北谷課長 ○企画課 山口担当係長 ○地域振興課 福本係長  

 

■顧問 

○幸区長           石渡伸幸 区長 

 

■事務局 

○道路公園センター  

・管理課 粕谷職員 臼井職員 田中職員 

・整備課 島村課長、箕輪担当課長、清田職員、酒井職員 

欠席者 ○幸区町内会連合会      佐野昇 委員   

○幸区町内会連合会      中川潔 委員 

○株式会社東芝小向事業所   永田健二 委員 

○古市場小学校        吉浜慎一 委員  

○御幸中学校         星野泰夫 委員 

傍聴者 ０人 

配布資料 議事次第 

報告資料  平成 30 年度幸区民祭御幸公園梅香事業ＰＲブース出展の報告について 

資料１   平成 30 年度観梅会の企画内容について(案) 

資料２   御幸公園梅林の将来像【将来・課題編】【植樹・計画編】(案） 

資料３   平成 31 年度うめかおる写真展について 

資料４   うめかおる寄附・募金の受付状況について(報告) 

議 題 １ 開会 
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２ 報告事項 

平成 30 年度幸区民祭御幸公園梅香事業ＰＲブース出展の報告について 

３ 議題 

（１）平成 30年度観梅会の企画内容について 

（２）御幸公園梅林の将来像について 

４ その他 

（１）平成 30年度うめかおる写真展の報告について 

（２）うめかおる寄附・募金について 

決定事項 ■第１７回推進会議について 

 日時：３月２日(金) 時間未定 

会議の内容 

及び 

主な発言 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会（委員長挨拶） 

・本日、15 時から歴史講演会があるので是非出席してください。 

・10 月 20・21 日に幸区民祭が開催され、両日とも天気も良く多くの人に来ていただ

き、賑わった。関係する皆様、特に区役所の方々に頑張っていただいたのでこの場

で御礼申し上げたい。 

２ 報告事項 

・平成 30 年度幸区民祭御幸公園梅香事業ＰＲブース出展の報告について 

○企画課山口係長：報告資料を用いて説明 

３ 議題 

（１）平成 30年度観梅会の企画内容について 

○企画課山口係長：資料 1 を用いて説明 

●金井委員：資料を見ると、行政主体で行っていくようにみえるが、民間企業が参加

することでもっと盛り上がるのではないか。観梅会の様子についてドローンを飛ばし

て空撮したり、カメラ撮影をしたりするのはどうか。 

また、民間参加という形では商店等の参加が考えられる。B 級グルメの出店はどうか

と思っている。ただ、B級グルメを出展するなら野球場の開放が必要となってくる。

観梅会をこの範囲で留めるのか、もっと大きいものにするのかで変わってくる。幸区

の看板事業・大きな特色となってくると思うので、できれば最初に盛大にやって次年

度に続いていけるような形にしていきたい。 

●委員長：区長はいかがですか？ 

○区長：私たちとしては地域の人たちと作るイベントとして考えた。皆様の発想を出

していただいて採用できるものがあれば採用したいと思う。 

●金井委員：こういったイベントには行政が絡んでいないとしっかりとしたものにな

らないのでそこはいいと思う。より一層盛り上げるには民間の力も入れていきたいと

考える 

○区長：今回はこの形でいきたいと考えている。去年度から観梅会をはじめ、今年度、

4 年後の区制 50 周年、6 年後の市制 100 周年もあるので少しずつパワーアップしてい

きたいと思っている。 

●委員長：10 時～14 時という開催時間のことも考えると今回はこの形で、来年度以

降に膨らませていく形でいいのではないか。 
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●金井委員：行政が、民間企業をサポートするという形で今後展開していくのがいい

と思う。 

●委員長：事務局はどうですか？ 

○事務局：具体的な話は金井委員と直接話して詰めていきたい。風景については、ド

ローンで撮影するというのはとてもいい話だと思う。大々的にやる初めての観梅会な

ので、映像はしっかり撮っておきたいと思う。また、今回観梅会については推進会議

を中心として考えているが、今後実行委員会形式で進めていくという考え方もあるの

で、そうなったときにステップとして民間の方々に参加していただくのは非常にいい

ことだと思う。そういったものを具体的に調整していきたい。 

●委員長：観梅会開催日は総合科学高等学校の卒業式の日のため、残念だが総合科学

高等学校は参加できないと聞いた。今後はみなさんで日程を合わせてやっていきた

い。 

●副委員長：観梅会開催日に、市民の活動イベントがある。この辺の関連性について

はどう考えているか？区役所の中で２つのイベントが開催されることになるのでう

まく関連性をもたせ一緒にやっていきたい。 

●委員長：具体的にはどんなイベントですか？ 

●副委員長：市民のボランティア活動がどんなものをしているか皆様に見て頂いた

り、ボランティア団体同士で共有をしたり、ボランティア活動について理解を深めて

いくイベントです。いいイベントなのだが、まだまだ区民の方々に浸透していないの

で、お互いに参加しあえたらいいと思う。 

●荒井委員：今回は、高校の卒業式と日程が重なってしまったので当日は参加できず

非常に残念だ。次回以降、日程が合えば協力していきたい。 

●副委員長：集客ということで考えれば、町会で○人出してもらうとか半強制的にす

れば集まるし、知名度も上がっていくと思う。自由参加にすると、私たちは南加瀬な

ので足の便が悪いのでなかなか行く人がいない。防災訓練のように、バスをチャータ

ーして半強制的に参加してもらうのも一つの考えではないか。１回参加してもらえば

みなさん感嘆してもらえるのではないか。 

●委員長：梅林そのものも成長していく途中なので、その中で H30 の観梅会はこの案

を基にして、今回出た意見も参考にしながら今回やってみて次に活かしていくという

ことでいいでしょうか。 

○事務局：追加ですが、古川小学校の３年生が梅香事業のことを総合学習でやりたい

という依頼を頂いた。その成果物を、観梅会の際に展示することになるかもしれない。 

●委員長：わかりました。では、この案で進めてください。 

（２）御幸公園梅林の将来像について 

○清田職員：資料２を用いて説明 

●委員長：ハードの面からご説明いただいた。皆様、なにかありますか？ 

●副委員長：後ろ向きの話になってしまうがウイルスのことが心配である。 

私たちの周辺でもウイルスが流行っていると聞いており、近隣の方の梅もウイルスで

やられてしまっている状況である。ウイルス対策はどのようにやっているのか？ 

ウイルスは接ぎ木やアブラムシにより感染すると言われている。資料２には新しい品
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種を接ぎ木で増やすと書かれているが大丈夫なのか？ウイルス対策をしっかりしな

いと、梅が全滅するということも考えられる。よく、検討してウイルス感染対策をし

っかりやってもらいたい。 

○事務局：県・国の方と協力して動いており、今流行っているウイルスについては把

握しており、整備担当の職員もウイルスについて勉強している。アブラムシ対策につ

いては消毒を行っている。接ぎ木についてもしっかり管理されている場所から持って

くる予定です。 

●齊木委員：ウイルスはどのくらい広がっているのか支障なければ教えてほしい。 

○事務局：去年と今年を比べるとウイルスに感染している件数が増えているのが実情

です。感染したエリアから広がっている状況である。しかし、アブラムシ対策をしっ

かり行えば感染しないと言われているので、きちんと対策をしていきたい。 

●山田委員：資料によると実梅が７割を占めていると書いてあるが１本から大体どの

くらい実が採れるのか？ 

○事務局：今はまだ成長中なのでこれからですが、大きくなると１つの木から１０ｋ

ｇくらいは採れると思います。 

●副委員長：実梅と花梅とあるが、実梅にも花は咲くと思う。その差はなんなのか？

○清田職員：ご指摘の通り、実梅であっても鑑賞対象になります。ただ、実梅はほと

んど白梅なので紅梅の系統は花梅になる。白梅と紅梅バランスよく植えるとなると、

やはり実梅と花梅を両方植えることになる。 

 

４ その他 

 （１）平成 31年度うめかおる写真展について 

○地域振興課福本係長：資料 3を用いて説明 

●委員長：御幸公園ではなく、違う場所で撮った写真でも可能か？ 

○地域振興課福本係長：梅に関するものであればどこで撮影した写真でも可能です。 

（２）うめかおる寄附・募金について 

○総務課北谷課長：資料４を用いて説明 

●委員長：寄附の件数が少ないので、これから PRしてもっと増やしていければと思

う。 

 

６ 次回の予定 

○第 17 回会議:平成 31 年 3月 2 日(土) 時間未定（会議の形式はとらない） 

以上 

 


